

Pendant la période de confinement

**Votre édition
numérique
de L'UNION**
est disponible sur
www.e-kiosque-sogapresse.com



ENTRETIEN

Alors que les consommateurs font face aux velléités de surenchère chez certains commerçants, au prétexte de la rareté du produit, le dégé de la Smag, Bruno Lardit, assure à "L'Union" qu'il "n'y a pas lieu de s'inquiéter d'une éventuelle pénurie d'œufs".

Page 8

BRAQUAGE

Andy Nzouba et Yorick Obame, 26 ans tous deux, viennent d'être arrêtés pour braquages dans plusieurs quartiers de Port-Gentil. Présentés à la justice devant laquelle ils auraient reconnu ces accusations, ils ont été inculpés puis écroués à la prison du Château.

Page 10

COVID-19 : ET MAINTENANT ?

ALORS que prend fin la nuit prochaine l'état d'urgence, le gouvernement, tout en maintenant le couvre-feu et de nombreuses autres restrictions, a fait adopter ce week-end par le Parlement un nouveau dispositif législatif, annonciateur d'une nouvelle stratégie. Laquelle, sur le plan sanitaire, se traduit déjà par la multiplication des tests de dépistage, l'isolement de certains cas et la prise en charge médicale d'autres.

Pages 2 à 5



POUR MOI QUOI...

Vous savez, au Gabon, on peut tout vous refuser, mais l'information. Et la vraie s'il vous plaît !

Tout ce qui s'est dit, vendredi dernier, en Conseil des ministres réuni par visioconférence nous est parvenu dans les mapanes avant même Gabon-Télévisions. On sait que le Présida, pendant cette réunion, a laissé éclater sa colère. Toujours, sur la manière du gouvernement à gérer la crise sanitaire issue du Covid-19. D'abord, - Julien l'a reconnu devant les élus du peuple - le temps perdu à corriger sa "stratégie" de lutte contre la propagation du coronavirus. Ses tergiversations et autres hésitations. La pagaille dans laquelle se déroule la distribution des "Bons d'achat" et des kits alimentaires, de nombreux quartiers, à l'exemple de Bikélé-Lac, n'ayant rien reçu. Enfin, son incapacité à mener une campagne de sensibilisation qui porte.

Que dire d'autre après le Présida ? C'est aussi ce que nous des mapanes reprochons à cette équipe-là qui a l'air d'être complètement dépassée par les événements, au point de ne rien piger du tout de ce que le Présida attend d'elle dans le cadre de l'application des mesures d'accompagnement qu'il a arrêtées ? Et pourtant, c'est si simple. A moins qu'on ait affaire à des amateurs qui font dans la confusion, et le manque d'imagination. Est-ce pour autant qu'il y a absence totale de sensibilisation dans leur stratégie ? Scandaleux par ces temps de Covid-19 ! Dans ce cas, cette équipe-là est-elle vraiment à la hauteur de la tâche ?

Au gouvernement de corriger vite le tir et de faire en sorte que les choses soient davantage plus coordonnées. Car, l'improvisation n'a plus de place, quoi...

...MAKAYA

PROTÉGEZ VOTRE SANTÉ

ADOPTONS LES GESTES BARRIÈRES COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Éternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluer sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyer les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit